



CICLO FRANCISCO A LA AC

*“Acción Católica es Misión
con todos y para todos”*



EQUIPO NACIONAL
DE FORMACIÓN





INTRODUCCIÓN

*En la publicación: “La Acción católica a luz de la teología Tomista”, de 1937, aparece:
“¿Acaso la Acción Católica no debe convertirse en Pasión Católica?”.*

La pasión católica, la pasión de la Iglesia es vivir la dulce y confortadora alegría de evangelizar. Esto es lo que necesitamos de la Acción Católica.

FRANCISCO





“FRANCISCO A LA ACCIÓN CATÓLICA”
ACCIÓN CATÓLICA ES MISIÓN CON TODOS
Y PARA TODOS

II CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE AC
INTERVENCIÓN DEL SANTO PADRE FRANCISCO
AULA SINODAL – 27 DE ABRIL 2017

EL PROYECTO ES ACCIÓN CATÓLICA EN SALIDA





Para reflexionar:

La salida significa apertura, generosidad, encuentro con la realidad más allá de las cuatro paredes de la institución y de las parroquias.

El proyecto evangelizador de la Acción Católica tiene que pasar por estos pasos: primerear, involucrarse, acompañar, fructificar y festejar. Un paso adelante en la salida, encarnados y haciendo camino juntos. Esto, ya es un fruto que se celebra. Contagien la alegría de la fe, que se note la alegría de evangelizar en todas las ocasiones, a tiempo y a destiempo.

- ***¿Estamos siguiendo estos pasos? Primerear, involucrarse, acompañar, fructificar y festejar.***

No caigan en la tentación del estructuralismo. Sean audaces, no son más fieles a la iglesia porque estén esperando a cada paso que les digan lo que tienen que hacer.

Animen a sus miembros a disfrutar de la misión cuerpo a cuerpo casual o a partir de la acción misionera de la comunidad.





Para reflexionar:

Animen a sus miembros a disfrutar de la misión cuerpo a cuerpo casual o a partir de la acción misionera de la comunidad.

- ***¿Somos capaces de hacer lo que nos toca hacer? ¿o somos de los que pedimos permiso para todo?***
- ***¿Nos da alegría la misión “cuerpo a cuerpo”?***

No clericalicen al laicado. Que la aspiración de sus miembros no sea formar parte del sanedrín de las parroquias que rodean al cura sino la pasión por el reino. No se olviden de plantear el tema vocacional con seriedad.

Tienen que ser lugar de encuentro para el resto de los carismas institucionales y de movimientos que hay en la iglesia sin miedo a perder identidad.

- ***¿Nos dejamos clericalizar?***
- ***¿Estamos apasionados por el Reino?***
- ***¿Somos un lugar para pensar y hacer crecer nuestra vocación?***



Equipo Nacional de Formación Comisión Nacional de Adultos

